

# Repair-Café am 3. August

**Ennepetal.** Das Wichernhaus wird am Donnerstag, 3. August, wieder für das Repair-Café von 15 bis 17 Uhr öffnen. Bei einer Tasse Kaffee oder Tee kann beraten werden, wie und wann mitgebrachte Kleinmöbel oder elektrische Haushaltsgeräte repariert werden können.

„Wegwerfen von zurzeit nicht nützlichen Begleitern ist keine gute Lösung. Gebt den Alten (Geräten oder Möbeln) eine Chance! Das Repair-Team im Wichernhaus schaut gern' nach, berät und repariert zeitnah, wenn möglich.“, heißt es von Seiten der Veranstalter

Abzuholen wäre ein klingendes Schnuffeltier, leider irreparabel doch als Schnuffeltier weiterhin liebenswert, was ein gutes Beispiel für eine mögliche zweite Chance von Gegenständen bietet.

Über den Besuch Rat- und Reparatursuchender freut sich das Repair-Team des Fördervereins Wichernhaus. Spenden für den Erhalt des Gemeindehaus am Büthenberg seien gerngesehene Gaben.